



ACTA DE LA COMISIÓN DE EVALUACIÓN CONVOCATORIA ¡NIÑOS A BAILAR! FESTIVAL DE FOLKLOR PARA LAS INFANCIAS

Reunidos mediante conferencia virtual en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, siendo las 14:20 horas del día 9 de abril de 2024, la Comisión de Evaluación de la Convocatoria ¡Niños a Bailar! Festival de Folklor para las Infancias, integrada por: Irma Alicia Zavala Cerda, Ricardo Ávila Galván y Wendy Arlene Guzmán Ramírez, luego de evaluar cada una de las 6 propuestas participantes que cumplieron de manera correcta con las bases de la convocatoria y el registro en línea, hemos decidido de común acuerdo que las personas seleccionadas para participar en ¡Niños a Bailar! Festival de Folklor para las Infancias, mismas que recibirán un apoyo económico de \$5,000.00 (cinco mil pesos 00/100 m.n.), cada una son:

- Gibran Alejandro Palacios Mendoza con la propuesta “Sinaloa fiesta y tradición”.
- Rodrigo Briseño Pérez con la propuesta “Monterrey de mis amores”.
- Antonio de Jesús Álvarez Mata con la propuesta “Nuevo León: Tradición en rondas, juegos y bailes Danza de Palma”.
- Ramiro Leobardo González Yves con la propuesta “Entre las montañas y el mar”.
- David Garcia Magaña con la propuesta “Nayarit, Boda en el Nayar”.
- Roberto Aldahir Loera Morales con la propuesta “Fiesta en Linares”.

Comisión de Evaluación


Irma Alicia Zavala Cerda


Ricardo Ávila Galván


Wendy Arlene Guzmán Ramírez